
FEDERACION DE COOPERATIVAS DE PRODUCCION DEL URUGUAY 

 

ACTA DEL CONSEJO DIRECTIVO 

25 de Abril 2018 ACTA Nº 10 

En la sede federal, veinticinco  de abril de  dosmil dieciocho , siendo las 17.00hs., se reúne el 

Consejo Directivo de la Federación de Cooperativas de Producción del Uruguay, con la 

siguiente asistencia: 

 

 

Presidente Luis Alvez 

Vicepresidente Mario Alvarellos 

Secretario  Richard Silvera 

Tesorero Walter Zurdo  

Cosjeros 

Richard Bayarres 

Halem Olivera 

Coordinador Andres Berterreche 

Secretaria Cecilia Faguaga  

 

ORDEN DEL DÍA 

 

Lectura del acta anterior (Aprobada). 

• Visita de dos cooperativas de Juan Lacaze 

Cooperativa Autogestión Metalúrgica (AM), cooperativa ya confirmada, con 7 integrantes. Se 

está en negociación para permanecer en el parque industrial y un proyecto de unos U$S 50 mil 

que les permita trabajar, ya teniendo potenciales trabajos contratados. 

Los integrantes informan sobre la actividad que desarrollan, el presente que atraviesan y los 

planes a futuro, para los cuales necesitan el apoyo de esta Federación 

CUOPIC, ex FANAPEL. Aún en formación. Proyecto de fabricación de bolsas de papel. Se 

plantea una posibilidad de tener un proyecto de unos U$S 2 millones. El Proyecto de viabilidad 



fue realizado por CUPTI y CIC. Su necesidad para con la FCPU es que lo guíen en la formación 

de la cooperativa. 

El consejo directivo se compromete a acompañar a ambas cooperativas en todo lo que sea 

necesario para lograr establecerse y poder funcionar. 

• Informe coordinador de reunión INACOOP. 

• Informe convenio UTE – INACOOP. 

Ver la posibilidad de conseguir firma autorizada en conjunto, averiguar capacitaciones y 

adaptación a la experiencia por parte de UTE.  

• Convenio sobre la Plataforma de desarrollo de emprendimientos asociativos. Se da 

una discusión sobre el tema y se compromete al menos tener un delegado en la 

reunión del LATU del jueves 26 a las 15.30 

• Informe de la reunión con la comisión de fomento rural. 

Agenda de un acuerdo marco entre las dos instituciones. 

Se planificará una reunión con el MGAP. 

 

• Solicitud para poder participar del congreso en Colombia: Próximo Consejo de 

Administración de la ACI en Colombia (16 – 18 de mayo). 

Se aprueba el gasto en este viaje, con la necesidad expresada por el consejo directivo en que 

se puedan buscar fondos para financiar este tipo de actividad. 

El presidente expresa la necesidad de poder financiar también la participación de otro 

consejero, propone que sea Richard Silvera.  

• Reunión con la DGDR para apoyo de las cooperativas de Bella Unión. Descripción de la 

propuesta. Visita a BU y reunión en la próxima semana con la DGDR y una próxima ida 

a BU en la primera quincena de mayo. 

FACILCOOP 

Se propone coordinar una reunión en la que participen RED DENTIS, LIBRECOOP y el consejo 

directivo de  FCPU para el 3 de mayo. 

• Informe Rosana Perdomo.   

 Informa que comienza a integrarse en forma permanente a pedido del ejecutivo de Cudecoop. 

En los Procoops quedaron aprobado los cupones. También se puede construir proyectos pagos 

por Procoop hasta 200 horas. Hay 2 investigaciones pendientes que se sugiere que sea 

sectorial. Informa sobre próximo viaje a San Sebastián en una actividad organizada y por 

invitación de la OIT. 

 


